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１ 開会、閉会等に関する事項 

開催日時 開会 令和３年 10 月 25 日（月）午後３時 00 分 

     閉会 令和３年 10 月 25 日（月）午後３時 38 分 

開催場所 江刺総合支所 ４階 特別会議室 

 

２ 出席委員の氏名 

１番   髙 橋   勝 委員（教育長） 

２番   吉 田   政 委員（教育長職務代理者） 

３番   髙 橋 キ エ 委員 

４番   及 川 憲太郎 委員 

   ５番   藤 田 登茂子 委員 

 

３ 説明のため出席した職員の職及び氏名 

千葉昌教育部長、及川協一教育総務課長、佐藤克洋学校教育課長、菊池長学校教

育課主幹、鈴木常義歴史遺産課長、佐々木靖郎協働まちづくり部生涯学習スポー

ツ課長 

  事務職員出席者：小山和彦教育総務課課長補佐  

 

４ 本日の会議に付した事件（議事日程第１号） 

第１ 会期の決定 

第２ 教育長報告  生徒指導について 

         奥州市教育委員会の所管に属する附属機関の令和３年度上半

期における審議等の状況について 

  第３ 議案第１号 市議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の申出に係

る臨時代理処理に関し承認を求めることについて 

 

５ 会議の概要 

開会、会議成立宣言、本日の会議日程について「議事日程第１号」により進め

ることを宣言、秘密会とする議決（教育長報告「生徒指導について」）、秘密会

とした教育長報告「生徒指導について」は、学校ごと又は児童生徒の個々の状況

に関わらない部分のみを公表することの議決、議案の審議 

 

 

第１ 会期の決定について 

本日１日と決定。 

 

第２ 教育長報告 

(1) 生徒指導について 

   ※ 説明要旨及び質疑等の内容は非公開 
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 (2) 奥州市教育委員会の所管に属する附属機関の令和３年度上半期における審議等

の状況について 

詳細について、千葉教育部長が資料に基づき説明。 

 【要旨】 

  ・ 現在、当委員会では６つの附属機関を設置しており、附属機関の委員の委嘱、

任命に当たっては、当委員会の会議において承認をいただいているところであ

る。 

・ 「奥州市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関する規程」の定めに

より、これら教育委員会が所管する附属機関のうち、社会教育委員会議及び 

図書館協議会については、市長の補助機関である職員等に補助執行させている。 

・ 今回の報告は、今年度上半期における各附属機関の審議内容等についてお知

らせするものである。概要については事前配付資料のとおりであるので、それ

ぞれ御確認いただきたい。 

【質疑等】 

髙橋委員：学校給食運営協議会に関連して、先日学校給食を試食する機会があっ

た。今の子どもたちは、バランスの良い給食を食べていると改めて感じた。市

産農畜産物の使用目標及び使用割合について教えていただきたい。  

菊池学校教育課主幹：割合については、後程資料提供する。目標に近づけるよう

実施している。 

髙橋委員：目標値には到達していないのか。  

  菊池学校教育課主幹：そうです。  

髙橋委員：給食費の未納の状況について教えていただきたい。  

菊池学校教育課主幹：令和２年度と同様の状況。後程資料提供する。  

教育長：資料を提供すること。  

吉田委員：給食について、コロナの影響により、納入状況に影響はなかったか。 

菊池学校教育課主幹：特段納入状況が悪くなったことはない。昨年と同じ推移で

ある。 

髙橋委員：図書館運営協議会に関連して、図書館はコロナで閉館となったりした

が、コロナ対策として、除菌機のようなものは使用しているのか。また、本の

消毒はどの様にしているのか  

佐々木生涯学習スポーツ課長：除菌機について、機械本体はさほど高価なもので

はないが、薬剤などの維持管理費が多額となり実施できていない状況。本につ

いてはコーティングしているので、ふき取りなどの除菌のみ実施。  

髙橋委員：本の中までは難しいと思うが、気にされる方はいると思う。  

及川委員：牛の博物館のナイトミュージアムとは、どの様な内容のものか。また、

定員は何人で何人参加したのか。 

鈴木歴史遺産課長：ナイトミュージアムは、映画のナイトミュージアムの名のと

おりで、夜に館内の照明を消し、懐中電灯で館内を見ていただく企画。定員は

確か 20 人であったが、好評につきすぐに定員に達した。もう少し期間を延ば

しても良かったと反省している。  

及川委員：好評だったのであれば、ぜひ続けていただきたい。  
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  以上で教育長報告を終わる。 

 

 

第３ 議案第１号 市議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の申出に係る

臨時代理処理に関し承認を求めることについて 

及川教育総務課長が議案を朗読、千葉教育部長が提案理由、補足説明を行っ

た。 

【提案理由】 

 ・ 議案第１号については、令和３年第４回奥州市議会臨時会において、市議

会の議決を経るべき事件の議案を作成することについて、「地方教育行政の

組織及び運営に関する法律」の規定により、市長から当委員会の意見を求め

られたが、教育委員会を招集するいとまがなかったことから、「教育長に対

する事務委任等に関する規則」の規定に基づき臨時代理処理を行った。具体

的に申し上げると、資料№１事前配布資料の９ページに示したとおり、市長

に対し意見の回答を行った。ついては、この処理に対し、同規則の規定によ

り当委員会の承認を求めるため、本案を提出するもの。 

 

【補足説明】 

 ・ 議案第１号「令和３年度奥州市一般会計補正予算（第８号）」について、

資料は 13 ページ。教育委員会における今回の補正は、江刺第一中学校にお

ける駐車場整備工事変更に伴う増額の補正を行うもの。 

資料№当日配布資料２ページに示しているが、10 款教育費に関しては、歳

出を１千６２９万７千円増額し、予算総額を４５億１千７２９万１千円とす

るもの。 

   教育総務課長より、当日配布資料 令和３年 10 月 18 日市議会全員協議会

資料により補足説明。 

 

【質疑等】 

なし 

 

【討論】 

なし 

 

   採決の結果、原案のとおり承認することに全員異議なし。 

 

   原案可決。 

 

閉会 


